
Stadtrat 
  

 
   
         

Sitzung vom 28. November 2023 

 

BESCHLUSS NR.  488 /  V4.04.71  

Anfrage 538/2023 
«Anzahl aufgehobener öffentlicher Parkplätze seit 1. Januar 2022» 
Markus Ehrensberger (SVP) 
Beantwortung 

 

Ausgangslage 

Am 25. August 2023 reichte das Ratsmitglied Markus Ehrensberger (SVP) beim Präsidenten des Ge-
meinderates die Anfrage Nr. 538/2023 betreffend «Anzahl aufgehobener öffentlicher Parkplätze seit 
1. Januar 2022» ein. Die Anfrage wurde zur Beantwortung an die Abteilung Bau weitergeleitet. 

Die Abteilung Sicherheit wurde zum Mitbericht eingeladen. Dem Stadtrat liegt die Beantwortung der 
Abteilung Bau vor. 

Der Stadtrat beschliesst: 

1. Die Beantwortung der Anfrage Nr. 538/2023 des Ratsmitgliedes Ehrensberger (SVP) be-
treffend «Anzahl aufgehobener öffentlicher Parkplätze seit 1. Januar 2022» wird geneh-
migt. 

2. Mitteilung als Protokollauszug an 

 Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung)  
 Abteilungsvorsteher Bau, Stefan Feldmann 
 Abteilungsvorstehein Sicherheit, Beatrice Caviezel 
 Stadtschreiber, Pascal Sidler 
 Abteilungsleiter Bau, Hans-Ueli Hohl 
 Abteilung Bau, Stadtingenieur Marcel Kauer 
 Abteilung Bau, LG Infrastrukturmanagement 
 Abteilung Bau, LG Verkehrsplanung 
 Abteilungsleiter Sicherheit, Enrico Quadrini 
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